

Compte rendu du conseil d'administration
du
samedi 25 janvier 2025

Présents : André Bathernay, André Biaggini, Nicole David-Cavaz, Geneviève Furlani, Claire Giraudy, Bernard Giraudy, Brigitte Lacaze, Philippe Lacaze, Éliette Larivière, Marie-Louise Mouket, Josye Moulin, Claire Pouradier Duteil, Étienne Quencez, Christiane Raffin, Michel Raffin, Jacques Rigobello

Excusés : Jeannine Baroz, Jean-Joël Duchesne, Nicole Gauzit-Fatou, Catherine Juan Balzer, Monique Lavirotte

Ordre du jour

1. Bilan des activités du quatrième trimestre 2024
2. Bilan financier simplifié, le point sur les adhésions
3. Avancement de la revue
4. Mise au point des activités 2025
5. Questions diverses : les poèmes de Françoise Baroz, L'entretien de la toiture de la grange, l'acoustique des églises du Haut-Bréda, les candidatures et les élections au CA

1. Bilan des activités du quatrième trimestre 2024

- Les rencontres du mardi : Le groupe de 10-15 participants se réunit tous les quinze jours pour échanger autour de jeux divers et variés. Tous ont apprécié de faire un petit repas au gîte de la Martinette, puis un autre avant Noël à la boulangerie-salon de thé de La Ferrière.
- Le groupe de patoisants compte une quinzaine de participants et s'est lancé dans la préparation d'un défilé de mode à l'ancienne qui sera présenté lors du prochain grumaillage, le 28 février prochain.

Le groupe de patchwork a réalisé collectivement un plaid qui était le gros lot de la tombola et a permis de rapporter 1 000 € pour le Téléthon. Actuellement, un thème

japonisant est au programme accompagné de l'apprentissage d'une technique de broderie : le Sashiko.

- Le concert à l'église organisé par le club des sports ainsi que la soupe proposée par l'association du Haut-Bréda et des 7 laux et l'association du Grand Thiervoz le jour du marché de Noël ont rapporté plus de 500 €
- Le forum des associations a permis aux associations présentes sur le site de se rencontrer et d'échanger, en partie grâce au quizz qui avait été très judicieusement mis en place par la mairie.
- Trois membres de l'association ont participé au bal organisé par les jeunes de l'association *Haut-Bréda Événements*.

2. Bilan financier

L'association compte 135 adhérents, soit 14 de moins que l'an dernier.

Concernant les activités de l'été, on note 1 742 € de recettes et 1 601 € de dépenses. Nous avons reçu la subvention du Haut-Bréda (600 €), ainsi qu'une subvention pour les concerts (500 €). Nous n'avons toujours pas encaissé les 1 500 € de l'OT d'Allevard pour la vente des billets des concerts de l'été dernier. Nous accusons pour l'instant un déficit de - 329,67 € hors concerts. Celui-ci est dû à un coût de l'impression de la revue 2024 en augmentation et, pour l'instant, à une baisse des ventes de la revue. Espérons que d'ici juillet prochain notre revue trouvera de nouveaux acquéreurs. Par contre, le bilan des concerts est positif (+ 3 752,94 €), ce qui permet un bilan global positif.

3. La revue 2025

Six articles sont arrivés et cinq ont déjà été relus :

Le chemin du Vorza (Nelly Wallez), La mine d'or du Gleyzin (Robert Wallez), Un accident en montagne (Florence Philippe), Quelques légendes (Étienne Quencez), Les petites maisons de la montagne (Françoise Ladoux), Une vieille maison (Christiane Monnier-Kastler), Calembour et toponymie (Éliette Larivière).

D'autres articles sont en attente :

- Gérard Arnaud, sur la misère institutionnelle de la forêt française ;
- Christian Jutten va écrire un article (en lien avec les ateliers de l'été qu'il a animés à l'épicerie) sur les machines à calculer anciennes, ainsi qu'un article sur Marie-Paule Arribet ;

- Étienne Quencez prévoit un article sur la microcentrale de l'Embruneraie (sur le Pleynet) ; un autre sur Robert Bornecq, à écrire avec une de ses filles ; un autre sur Les maires de Pinsot et La Ferrière, leurs origines, la durée de leurs mandats, leur originalité, leurs réalisations marquantes, anecdotes. Étienne rédigera également pour la revue un texte présentant un projet d'architecture fictive finalisé dans la vallée par un groupe d'étudiants de l'école d'architecture de Grenoble pour leur diplôme de fin d'études, avec des scénarios issus de leurs analyses du territoire par rapport à la problématique qu'ils auront établie.
- Bruno Seydoux a écrit un article sur Marcel et Monique Ferrier du Gleyzin et il participera avec Étienne à la rédaction de l'article sur les maires de Pinsot et La Ferrière.
- Éliette Larivière : un article sur Maxime Genton et un autre sur Raphaël Thomasson (le petit bar au bord du lac de Fond de France) ;
- Catherine Juan prévoit un article sur l'historique de la grange de l'Épinay ; un autre sur la ganterie dans la vallée ;
- Marie-Louise Mouket va écrire une suite à son article sur les nouveaux arrivants, avec Patricia et Guilain de l'Épicerie de La Ferrière, et la boulangerie-salon de thé de Gérard Met ;
- Marie-Élisabeth Mathieu : un article sur les Sept Laux ;
- Jean Lebrun s'était engagé en 2023 à écrire un article sur Irénée Marrou, mais, entre-temps, il a publié un livre sur Coco Chanel et a oublié Irénée Marrou.
- Il faudra prévoir un compte rendu de la veillée 2024 sur les aléas climatiques appliqués à notre vallée.

4. Les activités de l'été 2025

- Jeudi 17 juillet : 1^e journée bénévole, nettoyage de la grange ;
- Samedi 19 juillet à 9 h 30 à la grange de l'Épinay : AG suivie d'un apéritif, d'un repas partagé, et d'une animation musicale de guitare classique l'après-midi ;
- Vendredi 25 juillet à 20 h 30 à l'église de Pinsot : récital de piano avec *Emanuele Ca' Zorzi* (Beethoven, Albeniz, Schumann, Chopin) ;
- Du lundi 28 juillet au vendredi 1^{er} août : atelier théâtre à la grange, animé par Eliette Larivière.
Spectacle le vendredi ou le samedi à 18 h ;
- Dimanche 3 août à 18 h à l'église de La Ferrière : chœur d'hommes *The Gesualdo Six* (musique anglaise élisabéthaine) ;
- Dimanche 10 août à 18 h à l'église de La Ferrière : concert de

La Camerata de Monte Carlo (8 musiciens).

Concernant la location des églises pour les concerts, l'association décide de verser 50 € par concert.

- Du lundi 11 août au jeudi 14 août : stage d'aquarelle à la grange d'une durée de 2 h 30 l'après-midi, animé par Bernard Rosa. Prévoir papier, pinceaux pour aquarelle, peinture pour aquarelle en godets, ainsi qu'un petit récipient pour l'eau.
- Mardi 12 août à 18 h : Veillée à la grange de l'Épinay. Bernard Rosa animera la soirée avec la projection de petits films sur la vallée. La projection, d'une heure environ, sera suivie d'une discussion
- Dimanche 26 octobre : jus de pomme

Remarques

- Une 2^e journée bénévole est prévue. La date sera fixée ultérieurement.
- Une visite de la microcentrale de Fond de France est prévue également. La date sera fixée ultérieurement.
- Une marche bien-être et un atelier d'auto-massage, animés par Jeannine Baroz, sont également prévus. Les dates seront fixées ultérieurement.

- Questions diverses

- ✓ Alain Vaussenat a changé les lauzes du toit endommagées (coût des travaux : 140 €) Il sera nécessaire de reconstituer le stock de grandes lauzes. Ceux qui en possèdent et qui accepteraient de nous en donner quelques-unes seront accueillis à bras ouverts !
- ✓ Isabelle Gohin a tapé les cinquante poèmes de Françoise Baroz et a chargé Isabelle Velut de s'occuper des illustrations. Prévision d'édition : 100 exemplaires.
- ✓ Les membres du CA renouvelables cette année sont : J. Baroz,
- ✓ A. Bathernay, A. Biaggini, G. Furlani, B. Giraudy, C. Giraudy, E. Larivière, M. Lavirotte, J. Moulin, E. Quencez, J. Rigobello. À eux de nous préciser s'ils reconduisent leur engagement dans le CA de l'association ou non.
- ✓ L'acoustique de l'église de La Ferrière est mauvaise. Il serait intéressant de contacter la mairie pour une étude éventuelle afin de trouver une solution pour l'améliorer.

La séance est levée à 12 h 15.

La secrétaire, Éliette Larivière